

ENGAGEMENT INTERNATIONAL – Le Maroc signe le traité international sur les ressources phytogénétiques pour l'alimentation et l'agriculture –

Par Inf'OGM

Publié le 31/03/2002

Le Maroc est le premier pays d'Afrique du Nord à avoir signé le traité international sur les ressources phytogénétiques pour l'alimentation et l'agriculture, premier pas du processus de ratification. Jusqu'à présent, onze pays ont signé ce traité depuis son adoption par la Conférence de la FAO en novembre 2001 (Venezuela, Mexique, Haïti, Burkina Faso, République Centrafricaine, Côte d'Ivoire, Sénégal, Jordanie, Mali et Namibie). Le traité entrera en vigueur dès qu'il aura été ratifié par 40 pays. Il s'agit d'un accord international ayant force exécutoire. (cf. Inf'OGM n°25)

Adresse de cet article : https://infogm.org/article_journal/engagement-international-le-maroc-signe-le-traite-international-sur-les-ressources-phytogenetiques-pour-lalimentation-et-lagriculture/